



Nuevitas, 10 mar.- La compleja situación epidemiológica vivida por Nuevitas durante los dos primeros meses del año 2021 ha impuesto mayores gastos para la Dirección Municipal de Salud Pública, que destinó en ese periodo medio millón de pesos a la lucha contra la COVID-19.

Según informó la subdirectora Económica de la entidad, Yasmiani López, el dinero ha sido empleado en el pago de los dos taxis contratados para el traslado de las muestras a analizar mediante pruebas PCR, la transportación de los contactos de casos confirmados hacia centros de aislamientos y del personal médico al frente de dichas instalaciones.

En estos casos el sector asume el pago del alojamiento en el Campismo Popular Punta de Ganado, que funciona como centro de aislamiento desde el 23 de febrero, así como el servicio gastronómico recibido allí por los pacientes.

La Dirección Municipal de Salud Pública también ha desembolsado parte de su presupuesto

para la atención al personal médico recluido durante 14 días en la Casa del Educador de esta ciudad costera, luego de terminar su misión en zona roja.

Además, la compra de cloro, jabón, avituallamiento, ropa para el personal sanitario y bolsas estériles necesarias en la primera línea de combate contra el SARS-CoV-2 también supone una inversión considerable, aclaró López.

Si bien durante el pasado año se utilizaron 822 mil pesos en el enfrentamiento a la COVID-19 en Nuevitas, el empleo entre enero y febrero de medio millón de pesos demuestra un incremento considerable en los gastos, lo que constituye una alerta sobre la importancia de ser consecuentes con las medidas higiénico-sanitarias establecidas.

Cuba ha demostrado la fortaleza de su sistema de salud en medio de la epidemia provocada por el nuevo coronavirus, pues se mantiene la atención totalmente gratuita a la ciudadanía como un principio inquebrantable de la Revolución a pesar del costo material que ha implicado la lucha contra la enfermedad. (**Tomado de** <https://www.radionuevitas.icrt.cu/>)